

ロシアによるウクライナ侵略の状況

(2022年9月13日時点)

▶ ウクライナ東部では、ウクライナ軍が反転攻勢の成功によりハルキウ州の大部分を奪還、露軍は同地域から撤退した模様。南部では、ウクライナ軍が露軍に対する攻撃を継続している模様

戦闘による人的被害・物的損耗の状況

ロシア軍: 死者約5万3300人、戦車喪失2175両、装甲車両4662両(「ウ」国防省9月13日)

: 死傷者7~8万人前後、装甲車両喪失3~4千両(米国防省8月8日)

「ウ」軍: 死者約9千人(「ウ」軍8月22日)

「ウ」市民: 死者5587人以上、負傷者7890人以上(国連人権高等弁務官事務所8月22日)

9月13日、「ウ」国防省情報総局は、露が、タジキスタンから旧ソ連製弾薬や装備品の部品を調達することに関心を有しているほか、キルギスにおいても契約軍人の募集を実施している模様と発表

• 9月11日、「ウ」軍は、露軍が巡航ミサイル11発を発射し、「ウ」軍がそのうちの9発を撃墜したと発表
• 同日、ハルシチェンコ「ウ」エネルギー大臣は、ハルキウ州スロボジャンシケの発電所が攻撃され、ポルタヴァ、ドニプロペトロウスク、ハルキウ、スーミ及びドネツクの各州で一時停電が発生したと発表

9月13日、「ウ」国防省系メディアは、「ウ」軍がハルキウ州クピャンスク付近で初めてイラン製攻撃型ドローン(Shahed-136)を撃墜した模様と報道



9月6日、「ウ」国営通信は、露軍の戦略爆撃機が、カスピ海北部上空からKh-101巡航ミサイルを発射しクリヴィー・リフの石油基地を攻撃、火災が発生したと報道

9月7日、「ウ」国営通信は、「ウ」南部ヘルソン付近で「ウ」軍が露軍の装備と兵員を搭載した渡河用はしけを破壊したと報道

9月12日、「ウ」国防省系メディアは、「ウ」軍の反転攻勢の成功により、ハルキウ州のイジューム及び周辺を奪還したと発表

9月12日、ゼレンスキー「ウ」大統領は、9月1日以降、同国東部及び南部において6千平方キロメートル以上の領土を解放したと発言

- 攻撃を受けたと報じられた地点
- ✈️ 攻撃を受けたと報じられた軍施設
- 💣 特に激しい戦闘が行われている地域
- 露軍が占領した地点
- 🇷🇺 露軍が占領した地域
- 🇺🇦 ウクライナ軍が奪還した地域